

Würth France

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Würth](#)

La transformation logistique Evolog

Malgré l'environnement économique qui pourrait mener à ralentir ou différer des investissements, la société Würth France s'est engagée dans un vaste programme de modernisation et d'agrandissement de ses plates-formes logistiques. Baptisé Evolog, ce projet le plus important depuis la création de l'entreprise, en 1967, va venir améliorer sa productivité et sa compétitivité et soutenir sa stratégie multicanale et sa croissance.

60 millions d'euros investis

Pour le premier volet de ce projet d'envergure, plus de 60 millions d'euros autofinancés vont être investis dans la plate-forme logistique d'Erstein (67). Composé de trois nouveaux bâtiments, cet agrandissement constituera une surface additionnelle de stockage comprise entre 12 000 m² et 15 000 m².

La première de ces extensions est le shuttle, un entrepôt entièrement automatisé d'une surface d'environ 1 800 m². Il aura une capacité de stockage de 120 000 bacs et contribuera à la consolidation des commandes grâce au stockage tampon des colis ; si une commande comporte plusieurs colis, les premiers préparés seront placés en attente dans ce shuttle. Ces bacs alimenteront ensuite les différentes stations de picking grâce à une multitude de navettes automatisées ainsi qu'un système convoyage performant. Cette unité bénéficie d'un système de protection incendie par atmosphère appauvrie en oxygène qui crée un environnement hautement sécurisé, susceptible d'y stocker un...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)